



Aider une famille à affronter la maladie

Pour mon amie Caro, atteinte d'une tumeur invasive au dos, pour son mari, frappé par la maladie de Guillain Barré et pour leur fils de 12 ans, impuissant. C'est la vie d'une famille qui a basculé. Tenir à été le maître mot de Caro pour affronter la situation. Mais l'épuisement la gagne. Son mari est toujours à l'hôpital et ne rentre que le week end (sans aucune aide financière pour aménager véhicule et logement au grand fauteuil électrique de son mari). Le choc n'est pas uniquement psychologique, il devient financier. Aujourd'hui elle sait que son homme ne retrouvera pas sa mobilité et que de tout porter à bout de bras n'a fait qu'accroître ses lourds problèmes de dos, elle doit repasser un scanner car sa tumeur a gagné du terrain et menacera à terme la validité de ses jambes. En procédure contre les hôpitaux n'ayant pas pris en charge son mari à temps et étant tous les 2 dans cette situation chaotique, les problèmes financiers s'accumulent et leur rendent la vie encore plus difficile qu'elle ne l'est. Je vous remercie d'avance pour elle, pour eux, pour le reste, aussi petit soit il, en espérant que cela puisse les aider un peu. Merci à vous.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ELawtrah>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Ursula MARIAGE